

Hernán Arellano pasa de Banchile al Banco de Chile

El pasado 19 de noviembre, Banchile Corredores de Bolsa informó, vía hecho esencial, que su gerente general Hernán Arellano dejaba el cargo, y este miércoles se conoció que la salida fue un movimiento al interior de Banco de Chile.

En su reemplazo fue designado José Antonio Díaz Orellana como gerente general interino. El directorio agradeció la gestión de Arellano (**en la foto**) en los 8 años que dirigió la compañía.

Este miércoles, en comunicación interna enviada por Eduardo Ebensperger, gerente general de Banco de Chile precisó que “Axel Fahrenkrog, gerente de la División Corporativa de la entidad, dejará el cargo este viernes (...) y en su reemplazo, asumirá Hernán Arellano” a partir del 25 de noviembre próximo asumirá como gerente de esa área. Arellano es ingeniero comercial de la UC, magíster en Economía Aplicada de la misma entidad y posee un MBA de Babson College Estados Unidos. “Desde 2016 ha liderado con mucho éxito nuestra filial Banchile Corredora de Bolsa”, dijo Ebensperger.

